

SUMMARY

PERENCANAAN PERALIHAN SISTEM PENJAJARAN DALAM PENYIMPANAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT JIWA DR. SOEHARTO HEERDJAN

Created by PUJI RAHAYU PANGESTU

Subject : PERALIHAN, PENJAJARAN, PENYIMPANAN

Subject Alt : TRANSITIONAL, ALIGNMENT, STORAGE

Keyword : : rekam medis

Description :

Rumah Sakit adalah institusi pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan perorangan secara paripurna yang menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan, dan gawat darurat. Setiap pelayanan yang diberikan kepada pasien di rumah sakit harus tercatat didalam rekam medis, rekam medis tersebut tersimpan diruang penyimpanan. Penyimpanan rekam medis dilakukan dengan cara tertentu atau disebut sebagai sistem penjajaran. Sistem penjajaran di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan menggunakan sistem penjajaran angka langsung (Straight Numerical Filing), tetapi dalam pelaksanaannya masih ditemukan ketidaktepatan dalam penjajaran rekam medis serta akan dilakukan peralihan sistem penjajaran dari sistem angka langung (Straight Numerical Filing) ke sistem angka akhir (Terminal Digit Filing System). Tujuan penelitian adalah mengidentifikasi Standar Prosedur Operasional tentang peralihan penjajaran rekam medis, mengidentifikasi kebutuhan sarana dan prasarana untuk peralihan sistem penjajaran rekam medis, mengidentifikasi rencana terkait peralihan sistem penjajaran. Metode penelitian yang digunakan adalah menggunakan deskriptif yaitu memberikan gambaran, menjelaskan serta menguraikan hasil penelitian sesuai hasil pengamatan. Berdasarkan hasil penelitian tidak terdapat Standar Prosedur Operasional mengenai peralihan penjajaran serta tidak terdapat pula Standar Prosedur Operasional mengenai sistem penjajaran angka akhir (Terminal Digit Filing System), sarana yang tersedia berupa rak penjajaran rekam medis dengan total rak berjumlah 44 rak, yang terisi dengan rekam medis berjumlah 30 rak serta tersedia 14 rak kosong yang dapat dijadikan rak awal untuk proses peralihan dan rencana terkait peralihan berupa tahapan-tahapan peralihan yaitu menetapkan tanggal awal untuk proses peralihan, tersedia rak kosong untuk proses peralihan, menetapkan terminal digit filing pada rekam medis yang akan dialihkan, stiker warna angka akhir pada map rekam medis, saat sedang melakukan proses peralihan maka harus dilakukan juga pergantian sampul. Oleh karena itu disarankan untuk sosialisasi sebelumnya mengenai peralihan penjajaran kepada seluruh staff rekam medis agar mampu menyiapkan segala sesuatu mengenai peralihan penjajaran.

Contributor : Lily Widjaya. SKM,. MM

Date Create : 19/10/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201336018

Collection : 201336018

Call Number : 36-2016-S019

Source : Undergraduate Theses of Medical Record

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor